

Revoltrain, l'école qui révolutionne les métiers du numérique, lève 3 millions d'euros

Fondée par Sacha Benhamou, Corentin Lambert, Benjamin Jolivot et Floran Aubry, la startup Revoltrain a conclu une ronde de financement de 3 millions d'euros. Cette levée de fonds, réalisée auprès de business Angels et d'investisseurs tels que Bpifrance, Kima Ventures (Xavier Niel) et Michaël Benabou (cofondateur de Veepee), marque une étape décisive dans le développement de l'entreprise. Revoltrain compte utiliser ces fonds pour accélérer sa croissance, étendre ses activités à l'international et renforcer son campus étudiant virtuel.

Temps de lecture : minute

15 juin 2023

Fondée en décembre 2021, Revoltrain propose une formation en ligne personnalisée, permettant aux élèves d'apprendre les compétences numériques essentielles tout en bénéficiant d'une rémunération viable et d'une liberté géographique.

Une réponse à la demande croissante de compétences numériques

Alors que de nombreux Français expriment leur insatisfaction au travail, le secteur du numérique compte plus de 300.000 emplois à pourvoir. Convaincue que les métiers digitaux peuvent offrir un épanouissement professionnel, la startup s'empare de cette révolution et met son

expertise au service de ceux qui souhaitent changer de vie. Que ce soit pour une reconversion professionnelle, une recherche de revenu complémentaire ou un nouveau mode d'apprentissage, cette école innovante s'adresse à tous, sans distinction d'âge ou de milieu social. Revoltrain se distingue par son approche centrée sur l'élève. Les cours, entièrement en ligne, sont accessibles à différents profils grâce à un accompagnement sur-mesure. Les enseignants, disponibles à temps plein, corrigent les devoirs et guident les élèves tout au long de leur parcours. La plateforme de Revoltrain, conçue comme un jeu vidéo, offre une expérience d'apprentissage immersive et ludique : " *Nous avons gamifié l'éducation, avec des programmes structurés en modules et des examens finaux. Les étudiants sont corrigés par leurs professeurs et peuvent progresser à leur rythme* ", explique le fondateur de Revoltrain Sacha Benhamou.

Une communauté d'entraide et des professeurs praticiens

Revoltrain mise également sur la collaboration et l'échange entre les étudiants. Une communauté d'entraide intégrée à la plateforme permet aux élèves de partager leurs expériences et de bénéficier du soutien des professeurs et des autres apprenants. " *Tous nos professeurs sont des praticiens, toujours actifs sur le terrain. Ils transmettent les méthodes les plus à jour et continuent de travailler en parallèle. Ils se consacrent entièrement à l'enseignement, sans se soucier des aspects administratifs ou de la recherche d'élèves. Notre équipe pédagogique interne les assiste au quotidien* ", souligne Sacha Benhamou.

Une vision ambitieuse et une ouverture internationale

Revoltrain Academy a récemment entamé un rebranding pour renforcer

sa notoriété et affirmer sa volonté de transformer le système éducatif. *"Nous voulons devenir l'école référente des métiers digitaux et nous internationaliser. Nous souhaitons proposer des programmes qui suivent en permanence les tendances du marché du travail, afin de garantir à nos élèves des débouchés professionnels. Chez nous, nous offrons une garantie de résultat."*, affirme son fondateur.

Revoltrain connaît une croissance rapide depuis sa création. Avec plus de 2.000 élèves inscrits à ce jour, l'école a récemment finalisé une levée de fonds de 3 millions d'euros qui permettra de développer de nouveaux programmes de formation, d'améliorer la plateforme d'apprentissage en ligne ou encore d'attirer de nouveaux professeurs et accompagnateurs. *" Nous allons continuer à accueillir de nouveaux élèves sur notre plateforme et à maintenir notre croissance, en respectant nos objectifs pour 2023 et jusqu'à notre prochaine levée de fonds. Nous nous appuyons sur la révolution de l'éducation et du marché du travail, ce qui plaît aussi bien en France qu'à l'étranger. Nous suivons l'évolution des modes de travail et nous avons créé une école de référence pour les métiers digitaux exercés en freelance ou en indépendant. "*

La révolution de l'éducation numérique

Revoltrain se positionne comme une alternative à l'éducation traditionnelle, en proposant des cours pratiques et axés sur les compétences réelles demandées par le marché. *" Notre approche se base sur des exercices pratiques corrigés manuellement et des vidéos. Nous avons conçu un programme guidé, adapté à tous, du néophyte à l'expert. Nous formons nos élèves sur une période de 8 à 24 semaines, avec un accompagnement personnalisé tout au long du parcours "*, poursuit le fondateur.

Avec sa vision ambitieuse et sa volonté d'offrir une éducation numérique de qualité, Revoltrain se positionne comme un acteur incontournable de

la formation aux métiers du numérique. Grâce à sa plateforme innovante, son approche personnalisée et son réseau de professeurs praticiens, l'école ouvre de nouvelles perspectives aux apprenants en quête de compétences numériques. La startup compte bien contribuer à combler la pénurie de talents dans le domaine du numérique et à accompagner les individus vers une carrière épanouissante et dynamique.



À lire aussi

Evidence B : les sciences cognitives et l'IA pour améliorer l'éducation

Article écrit par Estelle Imbert